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Anwesend: Dirk, Manu, Greini, Cedric, Chris, Roberto, Max, Robin, Ecki, Melchior, Felix, Janik, Kevin, Andrea,
Heiko, Nika, Fabi K.

Protokoll: Nika

Beginn: 14.08 Uhr

Ende: 15.50 Uhr

Tagesordnungspunkte:

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung
Überarbeitung Homepage-Inhalte: 17.12.,13 Uhr?
Fahrkosten-Abrechnung
FG-Konstituierung: morgen, 19 Uhr! WICHTIG: WER WÄHLEN WILL, MUSS IMMATRIKULATIONSBE-
SCHEINIGUNG MITBRINGEN!!!

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Persönliche Post wurde verteilt, Selgros-Werbung liegt in der FS. Vereinsrechnungen wurden an Kassiers überge-
ben.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuKo

Bericht aus Gespräch mit Prof. Schulze:

• Problemlösung für Ende des Diplomstudiengangs: Prüfungsausschuss hat sehr kulante Regelungen beschlos-
sen.
Aktuell noch im Diplom eingeschrieben: 82 Studierende, davon 40 problemlose Fälle, 20 Karteileichen, 20
problematische Fälle
Problemfälle haben in der Regel noch 1-3 Prüfungen offen, konnten deshalb noch keine Diplomarbeit beim
Prüfungsamt anmelden. Prof. Schulze hat mit Prüfungsamt ausgehandelt, dass Diplomarbeit ausnahmsweise
auch noch direkt vor der Abgabe angemeldet werden kann. Damit das zeitlich klappt, wurden Professoren
gebeten, die betreffenden Prüfungen vor dem 31.03. abzuhalten und anschließend sofort zu korrigieren, da
Diplomarbeits-Anmeldungen auch in diesen Spezialfällen erst getätigt werden können, nachdem alle Prü-
fungen bestanden sind und der Praktikumsbericht vorliegt.
Wer eine ausstehende Prüfung nicht besteht, bekommt die Möglichkeit, sich in den Bachelor umzuschreiben
und die begonnene Diplomarbeit als Bachelorarbeit weiterzuführen sowie Module aus dem Diplom als Ba-
chelormodule anzurechnen, um möglichst innerhalb eines Semesters den Bachelorabschluss zu haben. Wenn
die nicht bestandene Prüfung ein Drittversuch oder finaler Zweitversuch war, so dass theoretisch der Prü-
fungsanspruch verloren wäre (und damit eine Umschreibung in den Bachelor nicht möglich wäre), wird der
Versuch annuliert, so dass die betreffenden Studenten noch die Möglichkeit haben, die Prüfung im Rahmen
des Bachelors ein weiteres Mal zu schreiben. Begründung: Die Studierenden stehen durch das Auslaufen des
Studiengangs unter extremem zusätzlichem Druck, so dass das Nichtbestehen einer Prüfung wahrscheinli-
cher ist, als normalerweise.
Direkt in den Master einschreiben ist NICHT möglich, da dafür als Zulassungsvoraussetzung unumgäng-
lich ein Bachelor-Abschluss vorliegen muss. Es können aber Module aus dem Diplom, die noch nicht im
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Bachelor angerechnet wurden, im Master angerechnet werden. Die Studienarbeit kann als Forschungsar-
beit angerechnet werden, so dass im Idealfall nur noch die Masterarbeit angefertigt werden muss und die
Studierenden damit nach einem weiteren Semester (also insgesamt mit einem Jahr Verzögerung) ihren Stu-
dienabschluss haben.
Professor Schulze lädt die betroffenen Studierenden am kommenden Montag zu einem Gespräch ein. Auf
seinen Wunsch werden auch zwei studentische Mitglieder der Stuko anwesend sein, um der Fachschaft an-
schließend Bericht erstatten zu können.

• Idee von Prof. Schulze: Fachbereichs-Facebookseite - Beteiligung der Fachschaft?
Diskussion: Keine Studienrelevanten Daten auf Facebook (und vor allem: nichts ausschließlich nur bei Fa-
cebook, sondern auch auf Homepages!), sonstiges (Veranstaltungen etc.) sind okay.
Abstimmung: 4 Gegenstimmen, 3 Enthaltungen, Rest dafür.

• 130-Jahr-Feier: soll künftig als jährliches Sommerfest der Elektrotechnik wiederholt werden

zu TOP 4 Studienlotsin
Die bisherige Studienlotsin (Frau Schneider) wurde durch eine Nachfolgerin (Frau Anstein) ersetzt. Sie würde sich
gerne bei uns in einer Sitzung persönlich vorstellen. Wir laden Sie für irgendwann im Januar zu einer Sitzung ein.
Nika schreibt Mail
Anmerkung Matze: es gab wohl einen Fehler im Datenbank-System der Studienlotsen, weshalb Warnbriefe unnö-
tigerweise und falsch an viele Studierende verschickt wurden

zu TOP 5 ED-Tests
Erster ED-Test wurde letzte Woche geschrieben. Resultat: 65 Prozent durchgefallen. Studenten haben sich über
den Ablauf des Tests beschwert.
Diskussion vertagt auf nächste Woche

zu TOP 6 Ausleihen der Garderobe für Theodor-Heuss-Gedächtnisvorlesung
Matze benötigt am Mittwochabend noch Hilfe dabei, die Kleiderbügel-Kartons abholfertig zu machen. Wird nach
der konstituierenden Sitzung erledigt.
Am Donnerstagmorgen hilft Cedric Matze in der Stadt beim Beaufsichtigen des Aufbaus.

zu TOP 7 Weihnachtsmarkt mit den Erstsemestern
Mentoren bitte alle um 17:30 Uhr in der Fachschaft sein! Um 18 Uhr fährt man gemeinsam in die Stadt.

zu TOP 8 Termine
• 10.12.2013, 17:30 Uhr (heute!): Weihnachtsmarkt mit den Erstsemestern

• 11.12.2013, 19 Uhr: Fachgruppen-Konstituierung

• 17.12.2013, 13 Uhr: Überarbeitung Homepageinhalte (1. Planungstreffen)

• 20.12.2013, 18 Uhr: Fachschafts-Weihnachtsfeier

protocol_2013-12-10.tex
Nika
18. Dezember 2013 2


